

APPEL À CANDIDATURES

Depuis plus de 40 ans, l'AQPAMM accompagne les membres de l'entourage d'une personne vivant avec un trouble de santé mentale. Et parce que nous souhaitons rendre accessible nos services à un plus grand nombre de personnes, nous voulons proposer des services de soutien en anglais.

Tu cherches à avoir un impact par ton travail? Viens rejoindre notre équipe ! Travailler à l'AQPAMM, c'est travailler ensemble pour améliorer notre bien-être à tous. Tu trouveras un environnement de travail humain et souple te permettant de t'épanouir et te réaliser professionnellement et humainement, à ton rythme et selon tes capacités.

Poste d'intervenant·e psychosocial·e bilingue (français-anglais)

Au sein d'une équipe dynamique, innovante et investie, tu travailleras sous la supervision fonctionnelle de la cheffe d'équipe, et sous la responsabilité de la directrice adjointe. Ta mission principale consistera à soutenir les membres de l'entourage d'une personne composant avec un trouble de santé mentale en réalisant des suivis individuels, de couple ou en famille et en animant des services de groupe.

1. Intervention auprès des membres

- Accueillir et proposer un soutien psychosocial aux proches aidants
- Recueillir leur vécu, évaluer leurs besoins
- Veiller au respect du cadre de services balisant les interventions
- Animer des ateliers de groupe (groupe de soutien...)

2. Tâches connexes

- Participer activement aux réunions d'équipe et clinique
- Assurer la tenue de dossiers des membres et voir à sa mise à jour
- Enregistrer toutes les données (statistiques) dans le système informatisé
- Contribuer à la représentation et la promotion de l'organisme auprès des institutions et organisations oeuvrant auprès de la population allophone
- Améliorer ses connaissances en s'impliquant dans un processus de formation continue...

Compétences et qualifications :

- Un diplôme d'études universitaires de premier cycle (psychologie, psychoéducation, travail social)
- Trois-quatre (3-4) ans d'expérience en tant qu'intervenant·e
- Excellente qualité de communication orale et écrite
- Être parfaitement Bilingue (français/anglais)
- Sens du leadership, prise d'initiative
- Connaissance attendue dans les troubles de santé mentale

- Capacité à travailler en équipe
- Capacité d'organisation
- Maîtrise des nouvelles technologies (suite Google, Slack, Zoom)

Termes et conditions :

- Un contrat jusqu'au 31 mars 2022, renouvelable selon financement
- Date de prise de poste souhaitée : dès que possible
- Rémunération : De 18,00 à 25,00\$/heure, selon la grille salariale de l'organisme
- Conditions : Poste à temps plein (35h/semaine)
- Horaire de travail variable : l'intervenant-e sera amené-e à travailler certains soirs (jusqu'à 20h30)
- 4 semaines de congé (dont 2 semaines durant le congé des fêtes de fin d'année) + 6 jours de congé maladie par an

Prêt à nous rejoindre? Postule pour que l'on se rencontre!

Envoie-nous une lettre de motivation (350 mots maximum) et un curriculum vitae (les deux en version PDF) à l'attention de Céline Ménard, directrice générale adjointe : rh@aqpamm.ca
Merci d'indiquer « Poste : Intervenant.e psychosocial.e » dans l'objet du courriel.
Seul-e-s les candidat-e-s retenu-e-s pour l'entrevue seront contacté-e-s.

L'équipe de l'AQPAMM

en anglais

JOB APPLICATION

For more than 40 years, AQPAMM has supported family members and friends of a person living with a mental health disorder. In order to ease the accessibility of our services to more people, we want to offer support services in English.

Are you looking to have an impact through your work? Come join our team! Working at AQPAMM means working together to improve the well-being of all. You will find a human and flexible work environment, allowing you to grow professionally and personally at your own pace and according to your abilities.

Bilingual psychosocial worker job offer (french-english)

Within a dynamic, innovative and committed team, you will work under the functional supervision of the clinic team leader and under the responsibility of the assistant director. Your main mission will be to support the relatives of a person dealing with a mental health disorder by offering individual, couple or family meetings and by leading group services.

1. Intervention with members

- Open a safe space through psychosocial support

- Collect information about their experiences and assess their needs
- Ensure that service norms and standards are respected.
- Lead group workshops (support group, etc.)

2. Related tasks

- Actively participate in team and clinical meetings
- Ensure and update the client's clinical file
- Register all statistics in the database
- Contribute to the representation and promotion of the organization before institutions and organizations working with the allophone population
- Improve your knowledge by getting involved in a continuous training process

Skills and qualifications:

- An undergraduate university degree (psychology, psychoeducation, social work)
- Three-four (3-4) years of field experience as a psychosocial worker
- Excellent capacity of oral and written communication
- Be perfectly bilingual (French / English)
- Sense of leadership, taking initiative
- Knowledge in mental health disorders
- Good ability to work in a team
- Organizational skills
- Ability to use new technologies (Google suite, Slack, Zoom)

Terms and conditions :

- A contract until March 31, 2022, renewable depending on financing
- Starting date: as soon as possible
- Remuneration: From \$18.00 to \$25.00/hour, according to our organization's salary scale
- Conditions: Full-time job (35h/week)
- Variable work schedule: the worker will have to work some evenings (until 8:30 p.m.)
- 4 weeks off (including 2 weeks for the holidays)+ 6 days of sick leave per year

Ready to join our team? Apply so we can meet!

Send us a cover letter (350 words maximum) and a curriculum vitae (both in PDF version) to the attention of Céline Ménard, assistant director: rh@aqpamm.ca

Please indicate "Job: Psychosocial Worker" in the subject line of the email.

Only candidates selected for the interview will be contacted.

The AQPAMM team